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REQUERIMENTO Nº 221/2023 

 

Senhores Vereadores 

 

 

Requeiro à Mesa, dentro das formalidades de praxe, para que seja oficiado ao 

Senhor Prefeito, solicitando desse Executivo as seguintes informações: 
 

 Existe algum projeto nessa Administração Municipal sobre a realização de Campanha de 
conscientização de descarte de máscaras e demais lixos, para todas as pessoas que 
transitam pelas áreas ao redor do Hospital Municipal Walter Ferrari; do PAI - Pronto 
Atendimento Infantil; da UPA – Unidade de Pronto Atendimento e de todas as UBS-
Unidades Básicas de Saúde? 

 

 Existe algum projeto para instalação de lixeiras que possam armazenar a grande demanda 
de lixo jogado nas calçadas e ao redor das áreas acima mencionadas, bem como placas 
informativas conscientizando as pessoas para jogar lixo no lixo? 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Infelizmente é muito comum transitarmos pelas áreas ao redor do Hospital 

Municipal Walter Ferrari; do PAI - Pronto Atendimento Infantil; da UPA – Unidade de Pronto 

Atendimento e de todas as UBS-Unidades Básicas de Saúde e nos depararmos com grande 

quantidade de máscaras, restos de curativos, luvas, enfim, materiais utilizados por pacientes, 

naqueles setores de Saúde, jogados no chão, sem nenhum zelo pela limpeza e saúde alheia. 

É fato que lixeiras poderiam ser colocadas em diversos pontos desses lugares, 

bem como placas informativas, conscientizando as pessoas de que lixo deve ser jogado no lixo e 

não no chão, e entendo que uma Campanha com essa finalidade seria também muito bem vinda, 

pois sabemos que intensificar os meios para preservar a limpeza pública, principalmente nesses 

ambientes que lidam com a saúde é prioridade que deve ser aplicada em todos os municípios. 

Desta forma, acredito que esse Executivo possa informar se está formulando tal 

projeto e quanto tempo levará para colocar em prática, para que seja garantido melhor qualidade 

de saúde pública neste Município. 

Gabinete do Ver. José Muniz, 30 de maio de 2023. 

a. VEREADOR JOSÉ MUNIZ 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão Ordinária 

realizada em 06 de junho de 2023. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 07 de junho de 2023. 

 
 

VEREADOR ROMILSON SILVA  
Presidente 

 


